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Intervention à UniLaSalle sur le Numérique & DD
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Retour sur l'intervention avec Cécile MOLINA, Chargée de mission développement durable chez UniLaSalle
et Mathilde Duquesnoy, étudiante et membre de l’association étudiante Solidariterre.

Comment avez-vous eu connaissance du réseau des AmbassadeursDD ?

Cécile : J’ai découvert le CERDD et le réseau des Ambassadeurs DD à l’occasion du  desalon IDDEBA
Beauvais en avril 2018. En tant que chargée de mission développement durable, le concept m’a tout de suite
plu. J’ai bénéficié en novembre 2018 d’une intervention sur la manière dont les  peuventcollectivités  agir au

 et j’en ai été très satisfaite !service de la transition

J’ai du coup recommandé aux étudiants de faire appel au réseau pour l’organisation d’une conférence lors de
la  qui se tenait en avril 2019.  Semaine Étudiante du Développement Durable

Quels étaient vos objectifs dans la mobilisation d’un AmbassadeurDD ?

Mathilde : Nous avons fait appel à un ambassadeur DD pour intervenir lors de la semaine étudiante du
Développement Durable organisé par notre association, Solidariterre, sur le campus de l'école UniLaSalle à
Beauvais. L'idée était d'organiser une , étudiants et salariés, afin deconférence accessible à tou.te.s
sensibiliser le plus grand nombre à l' en matière de développementimpact de nos pratiques numériques 
durable.

Que retenez-vous de l’intervention ? Et qu’a-t-elle permis ?



Mathilde : Elle a permis de donner des  sur l'impact du numérique : pour certains, cela a pistes de réflexion
permis d'abord de  que nos utilisations numériques sont loin d'être neutres pourprendre conscience
l'environnement et pour ceux qui étaient déjà sensibilisés, cela a apporté des pistes d'améliorations dans nos

 au niveau personnel et professionnel. utilisations quotidiennes

Le coté interactif de cette présentation a vraiment permis à chacun de  auxs'exprimer, d'échanger et réagir
données que nous avons découvertes. La dimension participative de l’intervention a, je pense, renforcé
l'impact de la présentation : nous nous sentions vraiment engagé dans la démarche. De plus, des actions
simples et accessibles à tou.te.s étaient proposées ce qui a permis de mobiliser tout le monde. 

Au sein de l'association en elle-même, cette intervention nous a motivé à faire plus de sensibilisation sur le
 dans le développement durable.  thème du numérique

Quels sont les atouts de ce service AmbassadeursDD ?

Mathilde : Le contact avec l'AmbassadeurDD a été très facile et la forme de la présentation correspondait à ce
que nous attendions. La conférence était accessible à tou.te.s et suffisamment interactive pour mobiliser

. Certains salariés (services informatiques) connaissaient déjà bien lel'ensemble des personnes présentes
sujet, ils ont donc moins appris que le reste de l’auditoire, mais il était important de pouvoir toucher tout le
monde et   !être pédagogue

Quel conseil donneriez-vous à quelqu’un qui souhaite faire appel aux
AmbassadeursDD ?

N’ayez aucune hésitation ! Tout est très bien organisé de A à Z, le CERDD est  et trèsà l’écoute vos besoins
réactif, l’animateur du réseau vous trouve l’ambassadeur adéquat pour y répondre. Les Ambassadeurs sont
très  et sympathiques !ouverts à la discussion

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD &
Climat

S'inscrire


